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19 декабря глава Юрьянского района Федотов Ю.П. совместно с начальниками
Управления Пенсионного Фонда в Юрьянском районе Колотовой Н.И., Управления
социальной защиты населения в Юрьянском районе Кольцовой Л.К. и начальником МО
МВД России «Юрьянский», подполковником полиции Згоранцем О.П. провел встречу с
населением райцентра.
  Во время встречи глава района рассказал жителям о порядке обращения с твердыми
бытовыми отходами с 1 января 2019 года, о переходе на цифровое вещание, об условиях
заготовки недревесного лесного ресурса (валежника).

      

С информацией по своей сфере деятельности выступили также руководители и
представители федеральных и государственных территориальных органов власти.

  

  Безусловно, самой горячей темой обсуждения стали нововведения в сфере обращения
с отходами. На данный момент органами местного самоуправления поселений района
определены места размещения контейнерных площадок в каждом населенном пункте,
согласовываются графики движения мусоровозов. На сайте Юрьянского района ( http://
yuriya-kirov.ru/
) в разделе 
&laquo;Система обращения с отходами с 01.01.2019 года&raquo;
граждане могут скачать и ознакомиться с местами размещения контейнерных площадок.
Вся конкретизирующая информация будет доводиться до населения через
информационные стенды в поселениях, сайт района и районную газету «Юрьянские
вести».
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  Кроме основных тем в ходе встречи поднимались вопросы газификации, содержании
дорог, отлова бродячих собак, местах приобретения новогодней ели, установки
видеофиксации на территории поселка. Жителей волновали вопросы профилактики в
неблагополучных семьях, ремонта жилых помещений, распространения борщевика,
строительстве нового дома культуры, восстановлении моста через р. Чумовица по ул.
Пушкина, строительства деревянной горки, установки дорожного оборудования
(«лежащих полицейских»).
  На большинство вопросов глава района дал ответы прямо на встрече. Вопросы,
которые требуют дальнейшей проработки, взяты на контроль.
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